



PRIMERA MASCULINA



## Amplia derrota del Universidad ante el Caja Rural

■ El equipo masculino de la Universidad de Salamanca, que milita en la Primera División, cayó ayer derrotado ampliamente (80-60) en su visita a la pista del Caja Rural la Horta de Zamora. El gran acierto en el tiro exterior de los locales y los flojos números en este sentido de los de Miguel Ángel San Juan fue la clave del partido. El Caja Rural, tercero por abajo, recorta una victoria con los charros, cuartos por la cola. / GERALDES